

Herr Fischer lobt den umfangreichen und informativen Jahresbericht der Gemeindebibliothek Eitorf.

Frau Honnef sehe eine Tendenz zur wachsenden älteren Leserschicht. Sie habe diesbezgl. den Bestand der Medien in Form von Großdruck-Büchern, Reiseliteratur und Biografien angeglichen.

Sie sehe jedoch einen steigenden Bedarf an einer gemütlichen und ruhigen Lesecke.

Dies würde jedoch an den finanziellen Mitteln scheitern.

Herr Fischer geht auf die seiner Meinung Wichtigkeit des Lesens ein. Er bemängelt die heutige Freizeitgestaltung der Jugend, die sich zum größten Teil an Medien aller Art richte und oft den Bezug zum Lesen verloren habe.